

La République du Centre, 9 septembre 2019

COINCES ■ La cérémonie d'inauguration s'est déroulée samedi

Le moulin de Lignerolles renaît

La restauration de ce moulin, entreprise en 2017 après la validation de l'architecte des Bâtiments de France, est terminée. Place aux visites !

C'est sous le vent et un ciel gris que l'inauguration du moulin de Lignerolles a eu lieu, samedi matin.

Lucien Hervé, le maire, fier de l'achèvement de ce chantier, a fourni à l'auditoire les dates et les chiffres. Le moulin est la propriété de la commune depuis qu'elle s'en est portée acquéreuse en 2008. Sa restauration, envisagée dès l'achat, était entrée dans une phase opérationnelle en 2014.

En octobre de cette même année, la SCPA Roux-De Brandois-Leynet est sélectionnée comme maître d'œuvre pour conduire ce chantier. Après la validation des dossiers des travaux de rénovation par l'architecte des Bâtiments de France, le chantier a pu commencer en mars 2017. Ils se sont achevés cette année.

Des visites guidées

Les premières visites ont eu lieu dès le 23 juin à l'occasion de la journée du Petit Patrimoine. 220 personnes avaient fait halte au moulin pour admirer le chef-d'œuvre tourné sur lui-même, le vent étant favorable.

C'est l'association Les Amis du moulin de Lignerolles qui se charge de faire vivre le site en proposant les visites guidées culturelles et touristiques.

Après le discours du maire en ce jour, monté au pupitre, Dominique Touchard, président de



DATE. Le moulin appartient à la commune depuis 2008.

l'association du moulin, a brossé un tableau détaillé des grandes dates de l'ancien et du nouveau moulin.

Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, a donné quelques dates étapes.

Cette inauguration a aussi été l'occasion d'une signature d'un protocole d'amitié avec la Commanderie du moulin de Montmartre. ■



INVITÉE. Un protocole d'accord a été signé avec la Commanderie du moulin de Montmartre.